



NOTA DE PRENSA MOVIMIENTO LABORAL REGISTRADO –JULIO 2024

València, 02 de agosto de 2024

Paro registrado

El paro registrado del País Valencià en el mes de julio de 2024 fue de 312.219 personas, se registraron 1.052 personas más en paro que en el mes de junio (un incremento del 0,34%), aunque se da un descenso de 13.982 en relación a julio de 2023 (un descenso del 4,29%).

A **nivel estatal** el número de parados registrados en julio ha sido de 2.550.237, esto es un una disminución de 10.830 personas respecto al mes anterior (descenso del 0,42%) y de 127.637 respecto al año anterior (un descenso del 4,77%).

Si observamos los datos por **actividades económicas** en el País Valenciano, el incremento del paro registrado en el mes de julio se concentra en las actividades de servicios (aumenta en 1.056) y en la construcción (aumenta en 408). Se da una disminución en la agricultura (211 parados menos) y en el grupo sin empleo anterior (202 parados menos).

Respecto al volumen total de parados registrados por actividad económica, el sector donde se registra un mayor descenso del número de parados es en el sector servicios, en el que, en el mes de julio, se registraron 218.437 parados, esto es el 70,0% del total. Al sector servicios le sigue la Industria que registra 38.235 parados y suponen el 12,2% del paro registrado del País Valencia. La Construcción recoge 24.600 parados registrados, un 7,9% del total, y la agricultura 8.591 parados, que suponen el 2,8% del total.

Por **provincias**, se da un incremento de 1.684 parados en la provincia de Valencia, mientras que en Alicante disminuyen en 382, y en Castellón disminuyen en 250. Valencia registra un total de 151.770 personas paradas, Alicante 125.271, y Castellón 34.126. La evolución interanual muestra un descenso del número de parados registrados en todas las provincias: en relación al mes de julio de 2023 en la provincia de Valencia el número de parados registrados ha descendido en 7.230, en la de Alicante en 6.042, y en la de Castellón en 710.

Por **sexos**, vemos que a pesar de la disminución del número de parados en ambos sexos, en julio el peso de las mujeres sigue siendo mayoritario, el 60,9% de las personas paradas son mujeres, un porcentaje que por desgracia no conseguimos equilibrar con el del sexo opuesto.

Por **edades**, se observa que el desempleo en los menores de 25 años aumenta respecto a junio en 197, y en el resto de edades en 855, pero en ambos casos se da



una disminución respecto a julio de 2023 (un descenso de 1.457 y de 12.525, respectivamente).

Contratación registrada

En julio de 2024, el número de contratos realizados en el País Valenciano fue de 146.607, lo que supone un incremento de 23.099 contratos en relación a julio, y de 12.584 en relación a julio de 2023. En julio de 2024 el porcentaje de contratos temporales es del 54,5% del total.

El incremento de contratos se da en un contexto de un incremento de la afiliación a la Seguridad Social, y por tanto corresponde básicamente al incremento de la actividad, y no mayoritariamente a la rotación laboral.

Respecto al **tipo de contratos** realizados durante julio, de los 146.607 contratos registrados, 79.957 son temporales y 66.650 son indefinidos (en junio se registraron 63.877 contratos temporales y 59.631 contratos indefinidos).

Respecto a la contratación **por sectores**: el sector con mayor número de contratos realizados en julio corresponde al sector servicios (115.373). Le sigue la industria (18.741), agricultura (7.813) y la construcción (6.788), y la agricultura (5.705). Respecto al mes de julio de 2024, el número de contratos aumenta en todos los sectores: en la industria aumenta en 2.150, en la agricultura en 1.127, en la construcción en 268, y en los servicios en 9.039.

Afiliación Seguridad Social

En el País Valencià, la afiliación media mensual a la Seguridad Social en el mes de julio de 2024 fue de 2.160.211 personas (el desglose por sexos es el siguiente: 1.138.697 hombres y 1.002.565 mujeres). Esto supone un incremento de 1.986 cotizantes en relación al mes de junio (un 0,09%). En el conjunto del Estado la afiliación media mensual en julio ha sido de 21.383.106 personas, lo que supone un descenso de 9.783 en relación a junio de este año, y un incremento en relación a julio de 2023 de 491.221.

La **evolución mensual** por sectores en el País Valencià muestra un incremento de la afiliación al Régimen General (4.817 afiliados más), y al Régimen especial del mar (97 afiliados más). Por otra parte disminuyen los afiliados al Régimen Especial de Autónomos (400 afiliados menos), al Régimen de Empleados del Hogar (354 menos) y sobre todo al Régimen Agrario (2.174 afiliados menos).

Por **provincias** el número de afiliados aumenta en la provincia de Alicante en 4.866 (+0,64%), en la de Castellón en 2.508 (+0,98%). En la provincia de Valencia se da un descenso del número de afiliados de 5.389 (un descenso del 0,47%).



La **evolució interanual** muestra un incremento de afiliados, entre el mes de julio de 2023 y julio de 2024, de 54.533 personas. El incremento se concentra en el Régimen General (48.512). También aumentan los afiliados al Especial de Autónomos (en 6.713 afiliados), y Régimen Especial del Mar (6 afiliados más). Los afiliados disminuyen en el Sistema Especial Agrario (465 afiliados menos) y al Sistema Especial de Empleados del Hogar (en 582 afiliados).

Conclusión

Los datos de paro registrado, contratación y afiliación a la Seguridad Social del mes de julio de 2024 muestran, de manera general, que el mercado de trabajo valenciano sigue evolucionando de forma positiva. En julio de 2024 en el País Valencià se da un incremento del número de parados, junto con un incremento, mayor, del número de afiliados a la Seguridad Social, lo que muestra que se está creando empleo pese a que aumente el número de personas que se registran como paradas.

El problema con la estadística de julio de 2024 es que se ve distorsionada por las finalizaciones de contratos en el sector educativo. Concretamente en julio de 2024 en el sector de educación se ha dado un descenso del número de personas afiliadas a la Seguridad Social de 16.433. Esto condiciona totalmente tanto las estadísticas suministradas por el Sepe como las suministradas por la Seguridad Social, y es básicamente la causa de la cifra del descenso de afiliaciones en la provincia de Valencia.

Al margen de la anomalía generada en las series estadísticas por esta peculiaridad del sistema de contratación en el sector educación, la evolución del mercado de trabajo valenciano sigue siendo favorable en conjunto.